info@gemeinsam-hardt.de

Von: info@gemeinsam-hardt.de

Gesendet: Donnerstag, 31. Dezember 2020 16:07

An: 'info@gemeinsam-hardt.de'

Betreff: Aktuelle Infos der Stadtteilkonferenz "Gemeinsam Hardt"

Anlagen: Anhang 1 - Nächste Schritte im Stadtdialog.pdf; Anhang 2 - Bürgerpark

Maria Lindenhof.pdf

Liebe Hardterinnen und Hardter, liebe Stadtteilinteressierte,

das Jahr 2020 war sicherlich für uns alle auf ganz unterschiedliche Art und Weise herausfordernd und von persönlichen Einschränkungen bestimmt.

Die Arbeit im Rahmen der Stadtteilkonferenz "Gemeinsam Hardt" war ebenfalls stark durch die Corona-Pandemie geprägt.

Rückblick 2020

Am 24.01.2020 konnte noch unser Treffen zum Jahresstart auf dem Vorplatz der St.-Nikolaus-Kirche stattfinden – auch im Rückblick ein voller Erfolg.

Die erste Stadtteilkonferenz des Jahres fand am 17.02.2020 mit ca. 60 Gästen in der neuen Agathaschule am Nonnenkamp statt, die zweite folgte erst am 19.08.2020 auf dem Gelände des SV-Dorsten Hardt. Hierbei waren die mittlerweile üblichen Abstands- und Hygieneregeln einzuhalten. Dies gelang durch das großzügige Platzangebot im Freien und die organisatorische Unterstützung des SV Dorsten-Hardt.

Die ehrenamtliche Arbeit im Stadtteil lief das ganze Jahr über trotz der Pandemiesituation weiter, sodass wir alle stolz auf eine Vielzahl an Ergebnissen zurückblicken können. So wurde beispielsweise das Apfelwäldchen an der Pestalozzistraße durch die Ideenschmiede mit einem Insektenhotel, einem Hochbeet, einer zweiten Bank und Beerensträuchern aufgewertet. Die Überarbeitung des Blühstreifens an der Festwiese am Kögelweg, die Umgestaltung der Ecke Fährstraße/Gahlener Straße/Raiffeisenstraße sowie das Insekten- und Vogelparadies am Hardter Tennisverein sind weitere Beispiele für ein außerordentliches Engagement der Beteiligten.

Die beiden Projekte "Schmetterlingsoase" und Baumoase" der Ideenschmiede erhalten als Teil des stadtteilübergreifenden Projektes "Von Roten Listen zu grünen Oasen – Auf Trittsteinen unterwegs in Dorsten" eine Förderung im Rahmen des Bundeswettbewerbes "Naturstadt".

Die Möglichkeit, Grünabfälle auf dem Parkplatz am AWO-Gelände an der Gahlener Straße abzugeben erfreute sich im vergangenen Jahr großer Beliebtheit. Diese Möglichkeit wird es aller Voraussicht nach auch im kommenden Jahr, zweiwöchentlich ab dem 13.03.2021, geben.

Durch das Bürgerbudget wurden im Jahr 2020 folgende Projekte auf der Hardt gefördert:

- Vier Hochbeete für die Pestalozzischule
- Erweiterung Apfelwäldchen Pestalozzistraße
- Weitere Sitzbänke am Kanal
- Spielplatz am SV Dorsten-Hardt
- Insekten- und Vogelparadies am Tennisverein

Damit wurde das Bürgerbudget für den Stadtteil Hardt nahezu vollständig abgerufen und ein deutlicher Mehrwert für den Stadtteil geschaffen. Auch dies ist ein großer Erfolg, insbesondere unter Berücksichtigung der erschwerten Rahmenbedingungen.

Für weitere Informationen zu den Projekten laden wir herzlich zum Stöbern auf unserer Internetseite www.gemeinsam-hardt.de ein.

Ausblick 2021

Sämtliche Planungen für das kommende Jahr sind schwierig und nur unter Vorbehalt möglich, dennoch kann das kein Grund sein, einfach abzuwarten. Eine Präsenzveranstaltung stattfinden zu lassen, gegebenenfalls sogar in geschlossenen Räumlichkeiten, scheint für die kommenden Wochen und Monate unrealistisch.

Daher haben wir uns als Organisationsteam entschlossen, die erste Stadtteilkonferenz "Gemeinsam Hardt" im Jahr 2021 für den 05. Mai 2021 zu planen, Veranstaltungsort ist die Reithalle Hoffrogge an der Bestener Straße.

Unabhängig davon geht die Arbeit im Stadtteil weiter und alle Interessierten sind herzlich eingeladen, Ideen einzubringen und mitzuwirken. Schreiben Sie und gerne an info@gemeinsam-hardt.de

Für das nächste Jahr ist ein Stadtteilfest, als Nachfolger der beliebten Gemeindenfeste geplant. Inwiefern dieses stattfinden kann und in welchem Umfang werden die nächsten Monate zeigen.

Weitere Informationen

Zu Ihrer Information haben wir zwei Anhänge beigefügt: Anhang 1 – Nächste Schritte im Stadtdialog Anhang 2 – Bürgerpark Maria Lindenhof

Wir wünschen Ihnen einen guten Start in das Jahr 2021 und freuen uns auf spannende Projekte sowie einen vielfältigen Austausch im Stadtteil Dorsten Hardt.

Bis bald und viele Grüße das Organisationsteam der Stadtteilkonferenz "Gemeinsam Hardt" www.gemeinsam-hardt.de (Pascal Blecker)

Wenn wir Ihre Termine beim nächsten Newsletter und auf unserer Website berücksichtigen sollen oder Sie keine Nachrichten mehr von uns erhalten möchten, schicken Sie einfach eine kurze Nachricht an: info@gemeinsam-hardt.de